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Thank you for purchasing the new connection panel for your ReVox B77 machine 

 
Vielen Dank für den Kauf des neuen Anschlusspanels für Ihre ReVox B77  

Bandmaschine 
 
 
 
 
 
 
 

remove the old housing 
 
 

Entfernen Sie das Originalgehäuse 
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Drill out these 4 rivets and remove the frontpanel 
 

Diese 4 Nieten aufbohren und die Frontplatte entfernen 
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drill out these 6 rivets and also the two nuts of the potentiometers 
 
 

Diese 6 Nieten aufbohren und die beiden Muttern der Potentiometer entfernen. 
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Remove the old connection panel, 2 screws left side and 2 screws right side 
 
 

Das alte Anschlusspanel entfernen, 2 Schrauben links und 2 Schrauben rechts 
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Now please take some photos of the RCA connections so that the cables and 
resistors can be soldered 1:1 again in the new connection panel. 

 
And now desolder all cables and resistors from the old connection panel. 

 
 

Jetzt bitte einige Fotos von den Cinch Anschlüssen machen, damit die Kabel und 
Widerstände wieder 1:1 im neuen Anschlusspanel angelötet werden können. 

 
Und jetzt alle Kabel und Widerstände vom alten Anschlusspanel ablöten. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 



 

 
6 
 

 
 
 
 

Now mount the two potentiometers and then screw the Radio Rec/PB socket and 
solder all cables and resistors as photographed. 

 
Nun die beiden Potentiometer montieren und anschliessend die Radio Rec/PB 
Buchse verschrauben und verlöte alle Kabel und Widestände wie fotografiert. 
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Remove the pinch roller, tape head cover and plastic front panel. 
 

Die Andruckrolle, die Tonkopfabdeckung und die Kunststoff Frontplatte entfernen. 
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Remove this cable tie 
 

Diesen Kabelbinder entfernen 
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Mount the capstan speed and tape drive connection socket 
 

Die Capstan Speed und Tape Drive Anschlussbuchse montieren 
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Mount the new connection panel 
 

Das neue Frontpanel montieren 
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Mount the plastic front panel, the head cover and the pinch roller 
 

Die Kunststoff Frontplatte, die Tonkopfabdeckung und die Andruckrolle montieren 
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Place the tape machine in the housing, screw it tight, done... 
 

Bandmaschine ins Gehäuse stellen, fest schrauben, fertig... 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

techtrader design… 
 

 web: www.techtrader.ch – mail: info@techtrader.ch – phone: +41 32 677 17 66 


